

— Mlle Eva Crinon, 13, rue de la Sous-Préfecture à Compiègne, présentée par M. et Mme Mourichon.

— Mlle de Belleville, 90, rue Carnot à Compiègne, présentée par MM. le comte de Bréda et Tenailon.

— Mlle R. de Barante, Pavillon de la Tilloye, avenue de Royallieu à Compiègne, présentée par M. le comte de Bréda et M. de Valroger.

— Le Président rappelle que le jeudi 20 juillet aura lieu une réunion sur le terrain pour la visite des remparts de la ville. Rendez-vous à 14 heures au Beauregard.

Séance du 19 Août 1944

Présidence de M. MOURICHON, vice-président.

Excusés : 5.

Membres présents : 31.

En ouvrant la séance, le Président regrette que les mesures de sécurité rendues nécessaires par les alertes aériennes de plus en plus rapprochées aient motivé l'annulation de l'excursion projetée aux remparts de la ville. La séance de ce jour aurait subi le même sort sans l'intervention du Conservateur du château qui a mis à la disposition de notre Société, la salle des Colonnes dotée d'un abri qui présente toutes garanties en cas d'alerte.

Admissions : Mme la comtesse de Lozé, Mlles de Barante, de Belleville, Crinon sont admises en qualité de membres titulaires.

Communications : M. HARBULOT commence la lecture de son étude sur les finances communales de la France avant Colbert.

— M. le comte de BRÉDA a consacré aux derniers Valois une étude s'inspirant des travaux du marquis de Belleval, relatifs aux bâtards de France depuis les Capétiens. Il en a extrait la partie relative aux Valois, en y ajoutant des observations personnelles et un épisode tiré des Mémoires de la chanoinesse de Frauchaire.

— M. MERMET aborde la représentation de la Noblesse dans les administrateurs du département de Senlis. De chacun d'eux, il donne une biographie très documentée, insistant sur les liens qui rattachent sa famille avec Compiègne.

Nous apprenons ainsi qu'un Boubers eut pour gendre Jean Brogniart, gouverneur attourné de Compiègne de 1586 à 1589 ; que Madame de Muysart-Boubers fut marraine d'une cloche de l'église de Jonquières, que Gilles Charles de Maupéou se rattachait à Compiègne par son mariage avec Louise Elisabeth Le Pelletier de Glatigny, etc.